

クラウドファンディングを活用した取引先支援の開始について

～『日本人のための栄養補給ドリンク「糀の活力」発酵技術で
忙しい日本人・受験生を応援!』～

株式会社足利銀行（頭取 松下 正直）は、第一酒造株式会社（栃木県佐野市）の新品「糀の活力(栄養補給ドリンク)」において、クラウドファンディングを活用した支援を開始しましたので、下記のとおりお知らせいたします。

本件は、当行の業務提携先である株式会社マクアケの購入型クラウドファンディングプラットフォーム「M a k u a k e（マクアケ）※」を活用した支援事業となります。

当行では、今後とも新商品開発・新サービス開始などの事業機会の創出、商品PRや資金調達手法の提供等、さまざまな事業支援の提案を積極的に行い、地域経済の活性化に取り組んでまいります。

記

【プロジェクトの概要】

| | |
|---------|---|
| 名 称 | 日本人のための栄養補給ドリンク「糀の活力」発酵技術で忙しい日本人・受験生を応援! https://www.makuake.com/project/daiichi-shuzo/ |
| 内 容 | 栃木県で最も歴史のある清酒製造業者が、発酵技術を駆使して製造した栄養補給ドリンクの販売です。原料は、砂糖、食塩、添加物等を一切使用せず、国産米と国産果汁だけで製造しているため、子供から大人まで飲める安心・安全な栄養補給ドリンクです。 |
| 事業者 | 会 社 名：第一酒造株式会社 代表取締役 島田 嘉紀 住 所：栃木県佐野市田島町488 事業内容：清酒製造業 創 業：1673年 |
| 目標金額 | 500,000円（支援額：1口3,000円～） |
| 募集期間 | 2018年11月1日（金）～2018年12月10日（月） |
| サイト名称 | M a k u a k e（マクアケ）関東ページ |
| サイト運営会社 | 株式会社マクアケ |

※「M a k u a k e」は、日本最大級のクラウドファンディングサイトで、親会社の株式会社サイバエージェントが運営する会員数約4,000万人のブログサイト「A m e b a（アメーバ）」と連携し、多くの人にプロジェクトを認知させることが可能です。また、「M a k u a k e」では、これまでに約2,000件以上のプロジェクト掲載実績があり、実績を活かしたコンサルティングやサポートを強みにしています。

以 上